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平成27年いわき市議会９月定例会 

市政一般に対する質問通告表 

 

【質問日及び質問予定議員】 

 

 《一般質問》 

  ◇９月７日（月） 

   １．蛭田 源治議員･･････････････････････････Ｐ２ 

   ２．大峯 英之議員･･････････････････････････Ｐ２ 

   ３．大平 洋夫議員･･････････････････････････Ｐ３ 

   ４．狩野 光昭議員･･････････････････････････Ｐ３ 

   ５．小野  茂議員･･････････････････････････Ｐ３ 

   ６．高橋 明子議員･･････････････････････････Ｐ３ 

 

◇９月８日（火） 

   ７．西山 一美議員･･････････････････････････Ｐ３ 

   ８．阿部 秀文議員･･････････････････････････Ｐ４ 

   ９．赤津 一夫議員･･････････････････････････Ｐ４ 

   10．福嶋あずさ議員･･････････････････････････Ｐ４ 

   11．石井 敏郎議員･･････････････････････････Ｐ４ 

   

◇９月９日（水） 

   12．小野 潤三議員･･････････････････････････Ｐ５ 

   13．吉田実貴人議員･･････････････････････････Ｐ５ 

   14．上壁  充議員･･････････････････････････Ｐ６ 

   15．柴野 美佳議員･･････････････････････････Ｐ６ 

   16．伊藤 浩之議員･･････････････････････････Ｐ６ 

   17．安田 成一議員･･････････････････････････Ｐ６ 

   

◇９月10日（木） 

   18．塩沢 昭広議員･･････････････････････････Ｐ７ 

   19．渡辺 博之議員･･････････････････････････Ｐ７ 
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順位 氏 名 質 問 事 項 

１ 15番 

蛭田 源治 

（いわき市議会

志帥会） 

[60分] 

１ 平成26年度決算について 

⑴ 平成26年度一般会計決算の概況について 

 ⑵ 平成26年度市税の決算状況について 

 ⑶ 今後の見通しについて 

２ 有害鳥獣（イノシシ）被害対策について 

 ⑴ 本市の鳥獣被害対策用電気柵の安全性について 

 ⑵ 福島県イノシシ管理計画について 

 ⑶ 本市におけるイノシシの捕獲計画について 

３ 小浜・岩間地区復興グランドデザインの策定について 

 ⑴ 復興グランドデザインの内容について 

 ⑵ 今後の復興グランドデザインの推進について 

４ 今夏の気象影響について 

 ⑴ 市民の健康面への影響について 

 ⑵ 本市の観光面への影響について 

 ⑶ 本市の農作物への影響について 

 ⑷ 市内の気温等の観測地点について 

２ 14番 

大峯 英之 

（いわき市議会

志帥会） 

[60分] 

１ 平成27年国勢調査の実施について 

 ⑴ 国勢調査の内容について 

 ⑵ 調査事項について 

 ⑶ 調査方法について 

 ⑷ 個人情報の保護について 

 ⑸ 結果の公表について 

２ ＵＩＪターンの取組みについて 

 ⑴ 本市の雇用情勢について 

 ⑵ 事業目的について 

 ⑶ 事業内容について 

 ⑷ 市内出身者などへの市内雇用情報の発信について 

 ⑸ 学生以外のＵＩＪターンの取組みについて 

３ 震災復興土地区画整理事業について 

 ⑴ 震災復興土地区画整理事業の進捗状況について 

 ⑵ 宅地引き渡しについて 

 ⑶ 早期まちづくりの実現に向けた取り組みについて 

４ 豊間地区津波防災公園整備事業について 

 ⑴ 整備目的について 

 ⑵ 事業概要について 

 ⑶ 利用形態について 

 ⑷ 事業の進捗状況について 

 ⑸ 今後のスケジュールについて 

５ 平成26年度水道事業会計について 

 ⑴ 平成26年度水道事業会計決算について 

 ⑵ 今後の事業運営の見通しについて 

３ 20番 １ まちづくりと土地活用について 
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順位 氏 名 質 問 事 項 

大平 洋夫 

（いわき市議会

清政会） 

[60分] 

 ⑴ 若者の受け入れと地方創生について 

 ⑵ 適正な土地活用について 

２ 農業問題について 

 ⑴ （仮称）第４期新農業生産振興プランについて 

 ⑵ ＪＡとの連携強化について 

 ⑶ 農福等連携と支援について 

 ⑷ 獣害撲滅対策について 

４ 11番 

狩野 光昭 

（いわき市議会

創世会） 

[40分] 

１ 子ども・子育て支援について 

 ⑴ 育児休業に伴う保育所退所について 

 ⑵ 放課後児童クラブについて 

 ⑶ 任意予防接種について 

２ 原発事故に伴う諸問題について 

 ⑴ 損害賠償について 

 ⑵ 原子力災害に伴う避難計画等について 

 ⑶ 除染について 

５ 17番 

小野 茂 

（いわき市議会

公明党） 

[40分] 

１ 復興創生期へ安全安心の暮らしについて 

 ⑴ 地方自治体の公会計制度改正について 

 ⑵ 公共施設長寿命化について 

 ⑶ 市営住宅設備改修について 

 ⑷ 再生可能エネルギーについて 

６ 22番 

高橋 明子 

（日本共産党い

わき市議団） 

[30分] 

１ 子どもの貧困について 

 ⑴ 子どもの貧困が増加している原因について 

 ⑵ 保護者の貧困対策について 

 ⑶ 子どもの貧困対策計画の策定について 

 ⑷ 貧困の連鎖をくいとめることについて 

 ⑸ 就学援助について 

７ ４番 

西山 一美 

（いわき市議会

志帥会） 

[60分] 

１ 多文化共生社会構築に向けた本市施策について 

 ⑴ これまでの取り組み状況等について 

 ⑵ 多文化共生相談員設置事業について 

 ⑶ 今後の取り組みについて 

２ いわき市の復興について 

 ⑴ 復興事業計画について 

 ⑵ 被災自治体との連携強化プロジェクトについて 

３ イノベーション・コースト構想について 

 ⑴ イノベーション・コースト構想の進捗状況について 

 ⑵ 本市のスタンスについて 

 ⑶ 今後の本市の取り組みについて 

４ 本市のごみ処理体制について 

 ⑴ 廃棄物処理施設（ごみ焼却施設）長寿命化総合計画につい

て 

 ⑵ 北部清掃センターの大規模修繕工事について 
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順位 氏 名 質 問 事 項 

 ⑶ 焼却灰の処理について 

８ 30番 

阿部 秀文 

（いわき市議会

つつじの会） 

[60分] 

１ 本市の復興について 

 ⑴ 一時提供住宅について 

 ⑵ 災害公営住宅について 

 ⑶ 災害公営住宅におけるコミュニティの構築について 

 ⑷ 県が整備する復興公営住宅について 

２ 自然災害への備えについて 

 ⑴ 平成27年度市総合防災訓練について 

 ⑵ 今後の課題について 

３ 市内の主要交通について 

 ⑴ 市内幹線道路の交通状況について 

 ⑵ 市内路線バスの状況について 

 ⑶ 鉄道交通の状況について 

 ⑷ 市内の交通事故の状況について 

４ 市内の刑法犯について 

 ⑴ 刑法犯の認知件数について 

 ⑵ 震災後の刑法犯の主な特徴について 

 ⑶ なりすまし詐欺について 

９ ８番 

赤津 一夫 

（いわき市議会

清政会） 

[60分] 

１ 農林業系副産物の取り扱いについて 

 ⑴ 木材について 

 ⑵ 家畜の堆肥について 

２ 農林業系副産物等処理実証事業について 

 ⑴ 実証事業の経過について 

３ 風評被害払しょく活動について 

 ⑴ いわき見える化プロジェクトについて 

４ 放射線医学総合研究所のいわき市誘致について 

 ⑴ 放医研いわき出張所の設置について 

10 12番 

福嶋 あずさ 

（いわき市議会

創世会） 

[30分] 

１ 動物愛護について 

 ⑴ 殺処分をより少なくするためにについて 

 ⑵ いわき市ペット保護センターについて 

 ⑶ （仮称）いわき市動物愛護センターについて 

２ 南の森スポーツパークの太陽光発電設置について 

 ⑴ 設置の経緯について 

 ⑵ 今後の対応について 

11 33番 

石井 敏郎 

（いわき市議会

改革の会） 

[30分] 

１ 消防行政について 

 ⑴ 住宅用火災警報器について 

  ア 本市における住宅用火災警報器の設置率の推移につい   

   て 

  イ 本市における給付制度の概要について 

  ウ 給付制度の活用状況について 

  エ 住宅用火災警報器が功を奏した事例について 
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順位 氏 名 質 問 事 項 

  オ 現在の課題について 

 ⑵ 女性消防職員について 

  ア 福島県内の女性消防職員数について 

  イ 本市における女性消防職員数の推移について 

  ウ 本市における女性消防職員の職域について 

  エ 女性消防職員が従事できない業務について 

  オ 現在の課題について 

  カ 女性消防職員数の目標について 

２ 公民館長の嘱託化について 

 ⑴ モデル公民館の事業成果について 

 ⑵ 今後の館長の嘱託化の推進について 

  ア 今後の進め方について 

  イ 平成28年度の実施館について 

 ⑶ 嘱託館長の人選について 

  ア 嘱託館長の人選に関する考え方について 

  イ 嘱託館長に地域の退職者等を起用することについて 

 ⑷ 地域における説明の時期について 

３ 平野球場及び小名浜野球場の改修について 

 ⑴ 平野球場について 

  ア グラウンド改修について 

  イ トイレ改修について 

 ⑵ 小名浜野球場について 

  ア グラウンド改修について 

  イ トイレ改修について 

４ 水道水について 

 ⑴ アカントアメーバは水道水に含まれているのかについて 

 ⑵ アカントアメーバ対策について 

 ⑶ 市民への情報提供について 

12 ３番 

小野 潤三 

（いわき市議会

志帥会） 

[30分] 

１ 地方創生と新たな観光まちづくりについて 

 ⑴ 地方創生について 

 ⑵ 新たな観光まちづくりについて 

13 ７番 

吉田 実貴人 

（いわき市議会

清政会） 

[60分] 

１ 放課後児童クラブについて 

 ⑴ 運営実態の現状について 

 ⑵ 放課後児童支援員の待遇について 

２ 学力向上への取組みについて 

 ⑴ 学力テストの結果について 

 ⑵ 低所得世帯の子どもへの学習支援について 

３ 偉人教育について 

 ⑴ 郷土資料集について 

 ⑵ 偉人の足跡を紹介する施設について 
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順位 氏 名 質 問 事 項 

14 24番 

上壁 充 

（いわき市議会

創世会） 

[30分] 

１ 適正な人員確保と市民サービスの向上について 

 ⑴ 平成27年度定年退職者数について 

 ⑵ 総合磐城共立病院の医療スタッフの確保について 

  ア 平成27年10月１日付採用試験の状況について 

  イ 平成28年４月１日付（新規）採用試験の状況について 

  ウ 看護師以外の職種の応募状況について 

  エ 応募者数が募集人員に満たなかった原因について 

  オ 今後の対策について 

 ⑶ 保育所（園）調理員の正規職員確保について 

  ア 保育所（園）の嘱託職員について 

  イ 調理業務の正規職員並びに非正規職員の配置状況につ

いて 

  ウ 調理業務の正規職員の配置について 

２ 公共施設の維持管理費について 

 ⑴ 公共施設の維持管理費の財源確保について 

15 ６番 

柴野 美佳 

（いわき市議会

公明党） 

[40分] 

１ 安心して子供を産み育てるための産前・産後ケアについて 

 ⑴ 市内の出産の環境について 

 ⑵ 産前の支援について 

 ⑶ 産後の支援について 

 ⑷ 児童虐待防止の取り組みについて 

 ⑸ 情報の発信について 

 ⑹ いわき版ネウボラ構築について 

16 10番 

伊藤 浩之 

（日本共産党い

わき市議団） 

[30分] 

１ 中小企業振興条例について 

 ⑴ 条例制定にいたる認識の変化について 

 ⑵ 中小企業振興の課題等について 

 ⑶ 中小企業振興条例の内容について 

２ 川部小学校自校式学校給食への対応について 

 ⑴ 着地点について 

 ⑵ 保護者との協議について 

３ 石炭火力発電の設置・増設計画への本市の認識について 

 ⑴ 二酸化炭素排出抑制と火力発電所の設置・増設計画につい

ての本市の基本的考え方について 

 ⑵ いわき市好間中核工業団地に計画される火力発電所の環

境影響評価準備書に関する本市の意見について 

17 28番 

安田 成一 

（いわき市議会

つつじの会） 

[60分] 

１ 市内の雇用情勢について 

 ⑴ 本市の雇用状況について 

 ⑵ 新規高卒者の雇用状況について 

 ⑶ 高校生就職支援事業について 

２ 東日本大震災復興特別区域法について 

 ⑴ ふくしま産業復興投資促進特区について 

 ⑵ いわきサンシャイン観光推進特区について 

 ⑶ 今後の取り組みについて 
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順位 氏 名 質 問 事 項 

３ 障がい者チャレンジ雇用推進事業について 

 ⑴ これまでの取り組みについて 

 ⑵ 対象要件の見直しについて 

 ⑶ 雇用期間終了後の就労について 

４ 震災の教訓を後世に伝えることについて 

 ⑴ 被災地スタディツアーについて 

 ⑵ 震災語り部の活動について 

 ⑶ 震災語り部の今後の在り方について 

５ いわき市歌について 

 ⑴ いわき市歌の制定と経緯について 

 ⑵ 現状について 

 ⑶ いわき市歌に対する市民の認識について 

 ⑷ 市民により親しまれるための取り組みについて 

18 ５番 

塩沢 昭広 

（いわき市議会

公明党） 

[30分] 

１ まちづくり団体への支援について 

 ⑴ なこそ未来ばなしについて 

 ⑵ 支援の拡充について 

２ 路面下空洞化調査について 

 ⑴ 現在までの取り組みについて 

 ⑵ 今後の調査について 

３ 防災対策について 

 ⑴ いわき市総合防災訓練について 

 ⑵ 防災士養成講座について 

19 ９番 

渡辺 博之 

（日本共産党い

わき市議団） 

[30分] 

１ 除染作業員・原発作業員の激励について 

 ⑴ 市単独での早急な実施について 

２ 市独自の災害公営住宅家賃の減免について 

 ⑴ 減免制度の延長について 

３ コールセンターオペレーター人材育成事業について 

 ⑴ 事業による収入について 

 ⑵ 事業でのリースについて 

 ⑶ 不正・不適正を見逃した国や県の責任について 

 


